

Du lundi 1^{er} au vendredi 12 juillet



Randonnée VVV-Sud 2013 • De l'Atlantique à la Méditerranée

PROMOTION DE LA VÉLOROUTE DU PIÉMONT PYRÉNÉEN

L'Association vélo de Toulouse, délégation de l'Association française des Véloroutes et Voies vertes (AF3V), organise une troisième randonnée vélo militante au départ de Biarritz et Anglet, par Pau, Lourdes, Tarbes, Capvern, Lannemezan, Roquefort-sur-Garonne, Saint-Girons, Foix, Pamiers, Mirepoix, Chalabre, Couiza, Saint-Paul-de-Fenouillet, Maury, Rivesaltes et Le Barcarès.

Ces douze jours de tourisme actif ont pour objectif de faire connaître le tourisme à vélo et les Véloroutes et Voies vertes, et de demander une Véloroute du piémont pyrénéen (V81) de 600 km entre l'Atlantique et la Méditerranée, car cet axe prévu aux schémas national et régionaux avance très lentement, surtout dans les Hautes-Pyrénées.

Les participants découvriront la vallée de l'Adour et du Gave, puis la plaine de Lourdes-Tarbes, le plateau de Lannemezan, le piémont pyrénéen en Ariège, la haute vallée de l'Aude, les Corbières, le pic de Bugarach et les gorges de Galamus, et enfin les vignobles de Maury et la plaine de Rivesaltes, au rythme lent de la bicyclette. Les cyclistes rouleront en autonomie complète avec bagages sur le vélo et camping sur des étapes de 35 km à 65 km.

Cette randonnée, qui a le soutien de l'AF3V, de Cyclo-Camping International et de la FFCT, est ouverte à tous. Il est possible de participer sur une partie ou même une demi-journée. Les clubs locaux sont invités à soutenir la randonnée par une présence à l'arrivée ou au départ.

Infos : <http://toulousevelo.le-pic.org/randovelosud2013>